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          В работе анализируются тенденции и перспективы российско-китайского развития по Шелковому пути и «Одному поясу - одному пути» в современном обществе через российско-китайское сотрудничество по Шелковому пути и «Одному поясу - одному пути». Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) Проанализировать специфику российско-китайских отношений. 2) Дать характеристику проекта «Один пояс - один путь». 3) Провести сравнительный анализ взаимодействия России и Китая в истории и современности. Таким образом, в работе отражено российско-китайское сотрудничество в международных отношениях через анализ Шелкового пути и Одного пояса – одного пути, а также тенденции и перспективы российско-китайского стратегического партнерства через российско-китайское сотрудничество в политической сфере. В работе делается вывод о том что, российско-китайские отношения, которые начались на Шелковом пути, продолжают процветать сегодня благодаря «Одному поясу – одному пути».
        

        
          The paper analyzes the trends and prospects of Russian-Chinese development along the Silk Road and One Belt - One Road in modern society through Russian-Chinese cooperation on the Silk Road and One Belt - One Road. The tasks that were solved during the study: 1)To analyze the specifics of Russian-Chinese relations. 2) To give a characteristic of One Belt, One Road project. 3) Conduct a comparative analysis of the interaction between Russia and China in history and modern times. Thus, the paper reflects Russian Chinese cooperation in international relations through the analysis of the Silk Road and One Belt - One Road, as well as trends and prospects of Russian-Chinese strategic partnership through Russian-Chinese cooperation in the political sphere. The paper concludes that Russia-China relations, which began on the Silk Road, continue to flourish today thanks to One Belt, One Road.
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